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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.中心市街地におけ

る防災対策につい

て 

(1)八日市駅前周辺に係る街並み環境整備等

に関して、延焼危険を押さえるため不燃領

域率を高めることが重要であるが、基本的

な設計指針は 

(2)消防団員について 

①日々の地道な活動に関してどのような

指導をしているのか 

②自警団組織がどれぐらい結成され、また

うまく機能しているのか 

③被雇用者消防団員の割合と消防団活動

への支障の有無について 

④消防団員の定数が合併時に比べて随分

減少したと聞くが、今後のあり方は 

担当部長 

担当部長 

2.交通インフラにつ

いて 

(1)国道８号のバイパス化の要望活動と進捗

状況について 

(2)蒲生ＳＩＣ周辺地域の１年間の進捗状況

と将来構想について 

(3)蒲生ＳＩＣ前県道の歩道整備について、

早急な対策が必要と考えるがどうか 

担当部長 

市長 

担当部長 
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